
産業・労働・観光 

●支援金のお金を切り下げて払うことについて 

Ｑ． 

 個人事業主に最大 10万円の支払うとのことで、喜んで計算して書類を提出したところ、

千円未満切り捨てということを聞きがっかりしました。切り上げならいいですが、節約しす

ぎではないですか。切り上げにしてください。  

（令和 4年 7月受付） 

 

 

 

Ａ． 

昨今の社会情勢による原油価格や物価の高騰に加え、新型コロナウイルス感染症の第７波

が猛威を振るっており、中小事業者の皆様にとっては大きな打撃を受けていることとお察し

し、心を痛めております。特に、原油価格や物価の高騰については長期的に続いており、事

業を経営する皆様にとっては困難な状況に直面をされていることを踏まえ、当市において

“新発田市原油価格・物価高騰対策事業者支援金制度（以下「支援金制度」）”を独自で創設

いたしました。 

ご要望の、「支援金算定の際、当年分と前年分との売り上げ比較後の数値について、千円

未満を切り下げず、切り上げてほしい」ことについてでありますが、この支援金制度は、国

の緊急経済対策にかかる交付金を財源として実施するものであり、国の方針に基づき“千円

未満については切り下げる”こととしております。このことから、切り上げをしてほしいと

いうご要望にはお応えできません事について、なにとぞご理解いただきたくお願い申し上げ

ます。 

原油価格や物価の高騰は、日本だけでなく世界的に影響が及んでおり、未だ先行きが不透

明な状況が続いていることから、今後も、市内の状況をしっかりと把握し、事業継続に向け

た支援を進めてまいりたいと考えております。 

（令和 4年 8月 8日回答） 

 

 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



産業・労働・観光 

●夏休みの宿題にご協力頂きたいです 

Ｑ． 

 神奈川県の逗子市に住んでいる中学生です。夏休みの地理の宿題にて日本全国のどこかの

市町村を調べるという課題がありまして今回は新発田市を選ばせていただきました。理由な

んですが、新発田市には温泉から酒場そしてお城もあり、学校で発表するにはとてもいいも

のと感じたため選ばせていただきました。そして質問があります。 

①新発田市の PRポイント 

②そして役場のみなさん又は市長さんが思うこの市のいいところ 

③新発田市の観光などの要所や隠れスポットなど 

この点を答えてくださるととても嬉しいです。そして、市長さんとお電話できたりすると地

理の宿題がもっといいものができると思いますのでできたらですがよろしくお願いします。 

（令和 4年 8月受付） 

Ａ． 

全国に数ある市町村の中で、新発田市に興味を持ってもらい大変うれしく思います。逗子

市は、相模湾に面して長く広がる逗子海岸や、ハイキングなどにぴったりな緑豊かな自然が

広がるとても素敵な町ですが、新発田市も逗子市に負けない素晴らしい町ですので、ご質問

へのお答えの中で紹介します。 

まずは新発田市のＰＲポイントですが、なんと言っても月岡温泉です。エメラルドグリー

ンに輝くお湯は、全国でも屈指の硫黄成分を含んでおり、肌がつるつるになることから、「も

っと美人になれる温泉」として有名です。また、江戸時代には十万石の城下町として栄え、

今も新発田城をはじめ、歴史的遺産がたくさんあります。そして、豊かな自然の恵みを受け

て作られるお米（コシヒカリ）、アスパラガス、イチゴ（越後姫）、和牛（新発田牛）などは、

新潟県内でも有数の生産地となっています。コシヒカリや、新発田牛などは、国内にとどま

らず海外へも輸出しており、良い評価をもらっています。 

次に、私が思う新発田の良いところは、とても住みやすい町だということです。市街地が

コンパクトで、自動車なら３０分程度で回ることができ、買い物や普段の生活が楽です。そ

して、少し郊外へ出れば、山や川、海などの大自然が広がっています。春は大峰山のヤマザ

クラ、夏は藤塚浜の海水浴、秋は紅葉の中で森林浴、冬はスキー場でウィンタースポーツと、

一年を通じてレジャーを楽しめます。また、おいしい農畜産物がたくさんあるので、おいし

いお店もたくさんあります。ミシュランガイドに選ばれたお店もあるほどです。 

最後に、新発田市の観光名所ですが、日本１００名城の一つで全国でも類を見ない３匹の

鯱を配している新発田城、新発田藩下屋敷庭園として造られた清水園、当時の足軽の暮らし

がしのばれる足軽長屋など、江戸時代に一度も転封しなかった藩主溝口侯が残した歴史遺産

は一見の価値があります。また、新発田市出身で、明治時代に東京で鹿鳴館や帝国ホテルな

どを設立した大倉喜八郎が、東京の墨田区向島に建てた蔵春閣という建物が、今年新発田市

に移築され、来年の公開に向け準備を進めています。他にも見どころがたくさんありますの

で、是非新発田市に遊びに来てください。 

宿題をより良いものにするために私へ電話したいということですが、私も新発田市の全て

のことを詳細に知っているわけではありません。調べたいことは、新発田市みらい創造課へ

どんどん聞いてください。また、新発田市や新発田市観光協会のホームページなどにも情報

がたくさん載っています。新発田市調べが、学校で 1番の作品となるよう応援しています。 

（令和 4年 8月 8日回答） 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 


